

TALCA, octubre 09 de 1986 .-

Señor

Guillermo Scherping V.
3a. Comisaría de Carabineros
Santiago

Estimado amigo, colega, compañero:

Como Consejo Provincial de la Asociación Gremial de Educadores de Chile, AGECH, Talca, nos sentimos profundamente preocupados por la injusta situación de encarcelamiento de que eres víctima y que ya se alarga por cerca de un mes sin existir cargos específicos contra tí.

Quienes te conocemos y sabemos de tu constancia y dedicación puesta en la lucha reivindicativa del profesorado chileno, nos sentimos ofendidos, porque entendemos que está encarcelado, junto a tí GRAN PARTE DE LA DIGNIDAD DE NUESTRO GREMIO.

Sin embargo, NO NOS SORPRENDE que, en estos momentos de dura represión emprendida contra nuestra Patria, sean los hombres más preclaros, los más concientes luchadores por la verdad, la justicia y la razón quienes iluminan las cárceles a que en éstos años de régimen fascista nos han pretendido someter.

Te manifestamos, compañero Scherping, nuestro más decidido, leal y combativo respaldo, como ya lo dimos a conocer en declaración pública de nuestro Consejo a la Comunidad Educacional Talquina, muy bien recibida por todos.

GUILLERMO: CONFIAMOS PLENAMENTE EN EL ACCIONAR, LIMPIO Y TRANSPARENTE DE NUESTROS DIRIGENTES NACIONALES Y EN EL TUYO EN PARTICULAR. TEN LA ABSOLUTA CONFIANZA QUE CONTINUAREMOS ESTA LUCHA CON MAYOR FUERZA AUN, POR LOGRAR LA LIBERTAD DE NUESTRO PUEBLO, QUE ES TAMBIEN TU LIBERTAD...

En la fraternidad y solidaridad magisterial, nos despedimos de tí con un fuerte abrazo

p. CONSEJO PROVINCIAL TALCA AGECH



JUAN ARAYA CONCHA
presidente